

根性松



教育目標

☆小学校

- ・明るく心豊かな子
- ・しようぶで元気な子
- ・よく考え自ら学ぶ子

☆幼稚園

- ・思いやりのある子
- ・元気な子
- ・よく考える子
- < 合言葉 > 笑顔いっぱい・元気いっぱい・夢いっぱいの久辺っ子!

各学級代表、校内童話お話し大会で堂々と発表

4日：授業参観・保育参観にあわせて、童話大会・お話し大会開催。夏休みからの保護者の取り組みに感謝！

沖縄の子ども達に社会で通用する発表力をつけようとPTAを主催に行われている沖縄県PTA独自の取組。本校でも、夏休みに保護者の協力を得て、低学年は童話を、高学年は作文を書いて覚えてきてもらった。二学期に入って、運動会に向けての取組とあわせて、学級代表を選び、校内大会の準備をしました。代表の子ども達は緊張しながらも大きな声で堂々と発表していました。また、PTAの文化部の皆さんが、司会や計時を担当して下さった他、多くの保護者や地域の皆さんが応援して下さいました。応援有り難うございます。

低学年部
1年～3年



司会は、PTA文化部副部長のバイティガみどりさん。1年代表：眞榮田良永さん・與古田茅愛さん、2年代表嘉陽凜さん、新城虎琉さん、3年代表宮平宗之介さん・國吉りゆかさんが、役になりきって声色や動きを工夫して発表。

高学年部
4年～6年



司会は、PTA文化部部長の比嘉麻衣さん、4年代表：小関成さん・城間希樹さん。5年代表：譜久山颯さん、當山悠空さん。6年代表：下茂時道さん・宮城きあらさんが、自分の体験をもとにお話しを書き、発表しました。審査の結果、低学年の部は、宮平宗之介さん・嘉陽凜さん、高学年の部は、當山悠空さん・下茂時道さんが学校代表になりました。

10月は読書月間！情緒の安定・語彙力想像力等多くの力を育むファミリー読書・読み聞かせへの協力に感謝！

毎週火曜日に読み聞かせをして下さっている「松ぼっくりの会」の皆様や保護者、やまびこ保育園の先生方本当に有り難うございます。また、月間中は、図書館教育担当の與那嶺あさみ先生・学校司書の比嘉琴乃先生の指導の下、図書委員によるよみ聞かせや読書標語・読書郵便・読書クイズなどに取り組んでいます。また、読書感想文・感想画コンクールにも多くの久辺っ子が挑戦しました。※コンクールの課題図書や指定図書は、三区からの補助金を活用させて頂き購入しました。一学期末から夏休みにかけて多くの子ども達が本を読み、読書感想文や感想画を仕上げました。ご理解とご協力に感謝もうしあげます。



「学力が高い子はだいたい読書好きが多く、勉強が苦手な子は読書の喜びや楽しみを知らないことが多い。脳にとって読書は、総合的かつ抽象的な刺激。視覚・聴覚・嗅覚・味覚・触覚という五感の記憶が総合されて、それが言葉になるので、言葉をとおして世界を知る、整理するというのは、脳のいちばん高度な働き。読書は、言葉をとおして想像力を育んだり、遠い世界に思いを馳せたりするので、抽象的な思考能力を高めるには非常にいい。何かをしていてうれしいことがあると、脳の中にドーパミンという物質が出て、そのときに活動していた神経細胞のつながりが強化される。これが脳の学びの基本。そして、その回路は使えば使うほど強化される。脳科学の観点から言うと、本を読んで何かに感動したり、興味を持ったりして、その後、読書体験を重ねてその感動や興味がさらに深まることを繰り返すと、読書に関係する回路が強化される。その結果、論理的思考力やコミュニケーション能力が高い「地頭(じあたま)」の強い子になる。(野木健一郎氏)

< 11月の主な行事 > 1～2日：6年・修学旅行

4日：久志区・辺野古区運動会

5日：6年研究授業(国語)

6日：地域クリーン活動(住んでいる地域をきれいに！)

8日：台風ハブ対策のため臨時PTA作業(13日予定だった環境整備部の作業を移動。広く参加を呼びかける。)

11日：豊原区民運動会

15日：学校図書館研究大会(国語公開授業・講演会)※新学習指導要領に基づいた授業を学ぶため給食後下校)

23日久辺テクノフェスタ(参加者募集中です。保護者の送迎をお願いします。)

25日学習発表会 ※26日振替休日